

# RILIS NASIONAL

## Bentuk Apresiasi, Kapolres Beri Penghargaan Anggota Berprestasi

Abdul Halik Harun - [BITUNG.RILISNASIONAL.COM](http://BITUNG.RILISNASIONAL.COM)

Dec 13, 2021 - 14:59



*Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S Irawan SH, SIK.MH serahkan Penghargaan Kasat Lantas Polres Bitung AKP Awaluddin Puhi SIK salah satu penerima Penghargaan*

BITUNG - Kepolisian Resor Bitung , AKBP Alam Kusuma S. Irawan, SH, S.IK, MH. Gelar upacara di lapangan upacara Polres Bitung, Senin (13/12/2021).

Upacara dalam rangka pemberian penghargaan kepada sejumlah personil

berprestasi, Berdedikasi, memiliki loyalitas dan Kinerja yang baik dalam pengungkapan Kasus, Lakalantas tercepat, Bhabinkamtibmas teraktif dalam pelaksanaan Vaksinasi, Serta penghargaan para Kapolsek sebagai penggerak Vaksinasi di Kota Bitung, ini di ikuti Pejabat Utama, Perwira, Bintara dan PNS Polri Polres Bitung.

Kapolres dalam sambutannya Menyampaikan, Prestasi dan Keberhasilan serta Kinerja yang telah di Raih dan ditunjukkan layak di banggakan dan di berikan Apresiasi.

" Keberhasilan ini tentunya tidak Lepas dari Semangat kemampuan Personil yang tinggi serta di barengi dengan tanggung jawab, pengawasan dalam pelaksanaan tugas," kata Kapolres seraya mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada personil yang berprestasi, atas dedikasi dan loyalitas kerjanya yang baik.

" Saya ucapkan terima kasih, atas prestasinya. Saya berharap dengan prestasi dan dengan apa yang didapatkan tidak menjadikan kita berbangga hati, karena tantangan tugas Polri ke depan semakin berat. " Ujar Alam Kusuma.

Dierah sekarang ini tambahannya, dengan kemajuan teknologi sangat maju, Polri dituntut bekerja dengan Profesional dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta dalam penanganan kasus secara transparan dan akuntabel, hal tersebut kata Kapolres akan menimbulkan tingkat kepercayaan masyarakat

" Pemberian penghagaan ini memberikan motivasi kepada rekan-rekan lainnya untuk terus meningkatkan kinerja dengan kemampuan perorangan serta kerja sama yang baik menjadi kunci keberhasilan." Pungkasnya